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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE  
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE LUNDI 9 DÉCEMBRE 2024 À 18h30 
 

 
Troisième séance pour l’année 24-25 du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-
Marc dument convoquée et tenue à la bibliothèque de l’école.  
 
 

1. Accueil et mot de bienvenue 
 
La présidente du CE, Mme Marie-Christine Naud et Mme Annick Goulet-Bernier, directrice de 
l’école, adressent ses bienvenues aux personnes autour de la table.  
 
 

2. Prise des présences 
 
Sont présents mesdames et messieurs :  
  
Marie-Christine Naud, Julie Leclerc, Mylène Robitaille, Guillaume Simard, Mélanie Riendeau, 
Christine Hamelin (substitut), Christine Naud, Annick Lambert, Gabrielle Gélinas, Isabelle 
Bélanger, Audrey Roby, Corinne Vézina, Annick Goulet-Bernier, Olivier Beaudoin-Fournier, 
Bobby Marmen et Justine Dauphinais (élève). 
  
Est absente, madame:  
                         
Jennifer Petitclerc-Pagé. 
 
Une représentante-élève, Maryanne Delisle, est absente. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Marie-Christine Naud, appuyée par Mme Mélanie Riendeau, propose l’adoption de l’ordre 
du jour. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
4. Lecture et adoption du compte rendu de la réunion d’octobre 2024 

Mme Gabrielle Gélinas, appuyée par Mme Corinne Vézina, propose d’adopter le compte rendu 
de la réunion du 21 octobre 2024. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. Interventions du public 
 
Aucune 

 
6. Rapport des membres : 

 
Représentantes des élèves 

 
Une rencontre du conseil des élèves a eu lieu récemment. Voici les points soulevés par le conseil 
des élèves : 
 

• Problématique de manque de savon et de papier toilette dans les toilettes des élèves 

• La guerre des tuques s’en vient. 
 

Enseignants 
 

Mme Isabelle Bélanger explique que plusieurs activités arrivent pour Noël. Mme Christine Naud 
explique qu’il y a eu un gel d’horaire pour l’examen de français qui s’est très bien déroulé.  

 
Personnel de soutien 

 
Mme Audrey Roby indique que la nouvelle friperie est maintenant ouverte et que cela crée un bel 
engouement. Elle explique que les produits sont variés : vêtements, produits hygiéniques, etc. Ce 
sont des élèves qui s’occupent de tenir le local pendant l’heure du diner. Ce sont les élèves de la 
classe adaptée qui lavent les vêtements avant de les mettre en vente. 
 
Professionnels 
 
Mme Vézina indique que la conseillère d’orientation a organisé une journée olympiades au centre 
de formation professionnelle. Un bel événement. Le programme Hors-piste a commencé 
aujourd’hui dans les classes du premier cycle pour la sensibilisation au stress et à l’anxiété. 
 
Comité de parents 
 
Étant donné l’absence de Mme Petitclerc-Pagé, aucun suivi n’a été effectué. 
 

7. Contenus en orientation (COSP) 
 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document « COSP_ESSM_24-25.pdf » disponible sur 
le Teams du CE.  
 
Résolution 2024-12-09-01  
Mme Julie Leclerc, appuyée par Mme Gabrielle Gélinas, propose d’approuver les contenus en 
orientation tels que présentés dans le document. 

https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/COSP_ESSM_24-25.pdf?csf=1&web=1&e=7zc5Ry
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

8. Plan d’action du projet éducatif 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document « Tableau plan d'action PE 2024-2027-

tous.pdf » disponible sur le Teams du CE.  Ce tableau indique les moyens qui seront pris pour 
atteindre les orientations du projet éducatif. 
 
 

9. Programme institutionnel 2025-2026 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document « Programme institutionnel 2025-2026 

ESSM.pdf » disponible sur le Teams du CE. Les éléments en rouge indiquent les changements 
par rapport au programme institutionnel de 2024-2025. 
 
Résolution 2024-12-09-02  
Mme Isabelle Bélanger, appuyée par M. Guillaume Simard, propose d’approuver le programme 
institutionnel tel que présenté.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

10. Allocations 2024-2025 
 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document « 337 - Allocation CE.pdf» disponible sur le 
Teams du CE. 
 
Résolution 2024-12-09-03 
Mme Audrey Roby, appuyée par Mme Christine Hamelin, propose d’adopter la liste des 
allocations telle que présentée.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

11. Analyse des crédits budgétaires 2023-2024 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document « 337 - Analyse budgétaire 2023-2024.pdf » 
disponible sur le Teams du CE. 
 
Résolution 2024-12-09-04 
Mme Marie-Christine Naud, appuyée par Mme Mylène Robitaille, propose d’approuver l’analyse 
budgétaire 2023-2024 telle que présentée.  
. 

 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
  

12. Demandes de sorties et d’activités 

https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/Tableau%20plan%20d%27action%20PE%202024-2027-tous.pdf?csf=1&web=1&e=qKfUYx
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/Tableau%20plan%20d%27action%20PE%202024-2027-tous.pdf?csf=1&web=1&e=qKfUYx
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/Programme%20institutionnel%202025-2026%20ESSM.pdf?csf=1&web=1&e=xlw9Jt
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/Programme%20institutionnel%202025-2026%20ESSM.pdf?csf=1&web=1&e=xlw9Jt
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/337%20-%20Allocation%20CE.pdf?csf=1&web=1&e=QrsOEH
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/337%20-%20Analyse%20budg%C3%A9taire%202023-2024.pdf?csf=1&web=1&e=2aNpal
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Mme Annick Goulet-Bernier présente le document récapitulatif des demandes de dérangement 
d’horaire.  
 
Voici un résumé des demandes : 

• Rencontres sportives Zenith vs personnel 
• Activité Hockey Luge groupe 16 
• Voyage de ski (pas un dérangement) 
• Journée Sommets 
• Ski et planche Fille active 
• Gel d’horaire Math C1 
• Profils exploratoires 1e sec.  
• Coupe des sciences 

• Gel d’horaire Français 5e secondaire écriture 
• Voyage New York 

 
Le tableau résumé des dérangements à l’horaire est disponible ici : Résumé des dérangements à 

l'horaire_version du 9 décembre.docx 

 

 
Résolution 2024-12-09-05  
Mme Christine Hamelin, appuyée par Mme Isabelle Bélanger, propose d’approuver ces 
différentes demandes de sorties et d’activités.  
                           

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

13. Points d’informations de la direction 

• Les profils exploratoires en première secondaire sont lancés pour 2 dates pour l’année 
2025. C’est un test pour être en mesure de l’implanter l’année prochaine. Mme Goulet-
Bernier explique ce que sont les profils exploratoires. 

• Les élèves de 3e secondaire pourront participer au programme de bourse de persévérance 
scolaire par Éducaide. 3 bourses seront remises pour l’année 2024-2025. 

• L’ESSM a reçu une bourse d’un organisme de 9000$ pour le défi espagnol. 
• Le programme « Alternative à la suspension » est lancé et la directrice explique le 

programme. 
 

14. Correspondance du conseil d’établissement 
 

Le conseil d’établissement n’a reçu aucune correspondance. 
 

15. Affaires diverses 
 

- PDBF 
 

https://portneuf.sharepoint.com/:w:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/R%C3%A9sum%C3%A9%20des%20d%C3%A9rangements%20%C3%A0%20l%27horaire_version%20du%209%20d%C3%A9cembre.docx?d=wb9bd16f7b98c4c97a87c2acf5b600f15&csf=1&web=1&e=siLM5L
https://portneuf.sharepoint.com/:w:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%209%20d%C3%A9cembre%202024/R%C3%A9sum%C3%A9%20des%20d%C3%A9rangements%20%C3%A0%20l%27horaire_version%20du%209%20d%C3%A9cembre.docx?d=wb9bd16f7b98c4c97a87c2acf5b600f15&csf=1&web=1&e=siLM5L
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Mme Mylène Robitaille explique qu’un comité de parents a été mis en place pour soutenir 
le programme. Il y a au moins un parent par niveaux sur ce comité. Une collection de 
vêtements et un logo ont été développés.  

 
- Demande d’information concernant les événements survenus jeudi dernier 

 
Les parents ont entendu parler d’une élève qui s’est fait baisser les pantalons. L’équipe-
école confirme que toutes les actions nécessaires ont été prises dans cette situation et que 
la confidentialité ne nous permet pas de donner de détails. 

 
16. Interventions du public 

 
Aucune 
 

17. Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Annick Lambert et appuyée par madame 
Gabrielle Gélinas à 20 h 05. 
  
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
__________________________________  ______________________________ 
   Marie-Christine Naud     Annick Goulet-Bernier 
   Présidente           Directrice  
 
  


